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财政局：
经过这几年的扶持发展，永

康影视具备了一定的基础，接下

去的工作重点还是鼓励扶持、做

大做强，加大招商力度，同时也

要继续设立荣誉性奖项，鼓励本

土企业做大。

国税局：
新的一年做好两项工作：

一、做好服务，为永康的影视产

业提供优质服务，落实“最多跑

一次”，包括但不限于企业的登

记、注销；二、做好数据的统计、

归纳和整理。

旅游局：
加快旅游和影视融合。引

导镇街区发展特色旅游，引导打

造生产基地、贸易市场、养生度

假、民宿体验、文化休闲的旅游

方向；打造一批特色旅游项目，

吸引广大剧组拍摄取景。

推进“旅游+影视”模式，鼓

励四大影视基地，包括前仓等，

开发电影主题公园，增加游客互

动，体验性强、参与度高的项目，

从观赏型基地向体验型基地转

型。

抓大旅游项目建设，积极推

进农村景区化建设，基地影视化

发展，丰富旅游收入，使整个永

康成为大型影视基地，促进旅游

影视双发展。

招商局：
加大对外宣传力度，把永康

影视文化产业基础推介出去，是

我们的职责。

利用平台，积极参加省、金

华市推荐会，把永康的影视文化

推出去。

2018 年获市政府批准后，

计划召开永商大会，借大会为永

康影视产业招商引强。

石鼓寮影视基地：
注重宣传推广；打造经典场

景，丰富产业链，加大基地产业投

入。

龙山镇：
原有基地扶持提升，加大招

商引资力度；制定完整的监管体

系，加强基地安全隐患的排查；

重视第三产业配套。目前，龙山

镇正在积极招商，力求形成完善

的餐饮住宿、群演、道具等配套

产业链，提高影视基地对外来剧

组的吸引力。

四方影视基地：
基地是影视的泥土，希望提

高对基地的奖励；继续接待好剧

组，做好服务工作。

西溪影视基地：
准备开工建观光园，让游客

有地方玩，有地方住；策划西溪

半日游的路线，年内建设完成；

建设摄影棚，继续承办旅游节，

影视大赛。

统计局：
力抓月度新增，拉动影视行

业数据的明显增长；密切联系，

加强走访，最大限度稳定增长。

市场监管局：
2018 年，围绕“放得更活，

管得更严，服务更优”工作，扩大

全程电子化推广，扩大 APP 应

用。

文化局：
落实“最多跑一次”，做好影

视企业的审批。

28 日下午，我市召开市影视办成员单位第三次例会。市委常委、宣传
部长吴婉珍，市政协副主席、影视办主任胡潍伟，影视办成员单位负责人齐
聚一堂，展望 2018 同时，各成员单位还围绕《永康市人民政府关于扶持影
视文化产业发展的若干意见》和《永康市影视基地融合管理办法》两个征求
意见稿展开讨论。

□记者 高婷婷

◤“数”说2017

2017 年可说是我市影视产

业打基础的一年。一年来，市委

市政府审时度势，建立和完善管

理制度，成立小咖影视基金，积

极对接知名影视企业，开展走访

调研，推动企业做大做强，通过

杂志、《永康影视》微信公众号等

载体宣传浓厚的影视氛围。

据统计，2017 年在永注册

影视公司达到 1340 家，在招商

工作中引进注册资金在超 5000

万元的公司 2 家，2017 年影视

总 产 值 20.49 亿 元 ，同 比 增 长

60.1%。

规模2.8亿元的小咖影视文

化产业基金以市政府出资 7000

万元为引导资金，由浙江小咖投

资管理有限公司向社会募集资

金2.1亿元组成。

◤精彩发言

◤领导寄语

吴婉珍对影视办 2017 年的

工作给予了“思路清晰、定位准

确、措施强劲”的肯定：一是影视

产值持续增长，二是龙头带头初

步形成，三是精品力作推动较

大，四是对外宣传力度不小，五

是制度管理不断提升。她表示，

如果 2017 年是在打实基础，那

么2018年我们要抓好发展。一

是要狠抓调研、打牢基础，二是

要力出精品、力抓品牌，三是要

搭建平台、招大引强，四是要加

强外宣、扩大影响，五是要加强

配合、形成合力。

2018 年是改革开放四十周

年，也是全面贯彻落实十九大精

神之年。吴婉珍主张把握机遇，

在习近平总书记新时代中国特

色社会主义思想的领导下，提高

站位，找准定位，打基础、抓发

展，拓阵地、强发展，为永康新腾

飞助力。并就影视产业发展提

出了进一步深入“打造影视基

地、力抓精品抓品牌、搭建平台

招大引强、吸引本地民间资本”

四 点 建 议 。 她 希 望 永 康 影 视

2018年再出精品，再添光芒。

“绿蚁新醅酒,红泥小火炉。”堂内的每张茶几上

摆放着茶盏，煮沸的铜壶在炉上咕嘟作响。清茶飘

香，灯火明亮，作家协会在丽州又走过充实的一年。

年末是丰收时节，因着收获的喜悦与在场每个文人

息息相关，人人脸上满载笑容。

2017 年是作家协会丰收的一年。章锦水向大

家展示了过去一年协会在各方面的播种与结果，并

提出了“新年继续接力”的展望。“去年，我们组织了

一系列活动，在社会上引起很好的反响。”章锦水

说，如“康桥水郡诗意栖居”文学采风活动，与文联、

永康日报社、前进学校合办“书香永康·我是朗读者”

活动，承办“大美乡村，醉忆永康——中国作家走读

永康美丽乡村”活动，成立塘里诗社等。这些活动不

仅丰富了文学爱好者的文化生活，也促进了文人团

结。只有文人拧成一股绳，文化发展才会形成一股

劲。

“旧年，从一束光中走失。它的尾巴在昨日的窗

外，隔着尘埃拖曳小小的身子⋯⋯”去年 10 月，《浙

江诗人》刊出了章锦水的组诗《东风趁我不备，化雪

于陌上》及访谈。2017 年，作协主要骨干一如既往

沉潜创作，章锦水、杨方、郑骁锋等人的作品广泛在

《青年文学》《诗刊》《中篇小说月报》等省内外文学

刊物上现身，让更多人欣赏到丽州文人的才情。

拓宽眼界才能拓宽文字格局；深入实地，俯就现

实，才能汲取源源不断的创作灵感。2017 年，市作

协骨干多次参加外地文学集会，汤溪实诗会、皋亭山

桃花诗会、磐安沙溪玫瑰园诗会⋯⋯都留下了永康

作家耕耘的身影。章锦水表示，永康文人频繁受邀

外地活动，不仅是文人自身创作实力、水平得到认可

的表现，更能广交良友，进一步激发文人创作灵感，

有利于创作水平的提升。

文化推动经济，经济反哺文化。2017 年，在永

康市喜成不锈钢有限公司的支持下，作家协会新设

喜成创作基金。杨方、胡树彬、陈星光、章锦水、张乾

东、李向青等11位文人获文学创作奖。

获奖作家杨方由衷感慨：“我市作家协会的组织

工作在金华市内都是首屈一指的。”生长在作协大树

的庇荫下，每个文学爱好者都感到舒心。

落雪无痕，文字有声。书院外寒风凛冽，室内却

如同三月暖春。文人的抱团驱逐了冬天的寒意，文

人的谈笑盖过了冷风的呼号，文人的才情温暖了一

座城市。谁说自古文人相轻，在永康这片大地上，文

学爱好者紧紧凝聚在一起，携手共进，为建设永康文

化贡献自己的力量。

文人雅聚
文学暖冬
市作家协会年会侧记

29日早晨，刚受过雨雪洗礼的园周村江
南艺术馆呈现一派空明景象。由市作家协
会主办的 2018 永康市作家协会年会在这里
举行。市人大常委会副主任、市作家协会主
席章锦水和杨方等 50 多名作家文人的到
来，让祥和的冬日一下子热闹起来。

□记者 高婷婷

市影视办成员单位展望未来

2018我市影视产业发展腾飞可期


